

DIE HALLENMEISTERSCHAFT 2013/14 IM BEZIRK DER HERREN!

Zur **Vorrunde am 08.12.2013** der Bezirksmeisterschaft der Herren im Faustball konnten wir leider nur zu viert antreten - alle anderen hatten an diesem Sonntag leider keine Zeit. Da aber die vier eingesetzten Mannen allesamt im Freien zur Landesliga-Mannschaft gehören und das kleinere Feld in der Halle es ermöglicht, auch zu viert den Platz ganz gut abzudecken, konnten wir gegen Wels dennoch souverän 2:0 (11:5 und 11:4, glaub´ ich) gewinnen. Und auch der Mannschaft Grieskirchen/Pötting 2 konnten wir den ersten Satz abknöpfen (12:10). Die Grieskirchner sind dann aber immer besser ins Spiel gekommen und konnten ihrerseits die nächsten beiden Sätze im Grunde ganz klar für sich entscheiden. Gegen die teilweise gut platzierten Schläge des Gegners können wir zu viert dann nicht mehr viel ausrichten, während beim Thomas, den wir in diesen Partien großteils die Services und Rückschläge machen ließen, um ihm einfach Schlagpraxis zu geben, die Schläge dann nicht mehr ganz so funktioniert haben, wie er sich das wohl auch selber so vorstellen würde... ;-). Nichtsdestotrotz war es ein gutes Training, um mal wieder Kontakt mit einem Faustball zu haben ;-).

Im Einsatz waren: Köpf Daniel, Koller Thomas, Kaisermayr Günther und Freilinger Fredi

Hauptrunde am 19. Jänner 2014, 15 Uhr: Bei der zweiten und letzten Runde für uns des diesjährigen Faustballbezirks konnten wir leider nur einen Satz für uns entscheiden. Gegen die gut stehenden und im Angriff sehr variantenreich agierenden Tolleter waren wir im ersten Spiel eher chancenlos - 3:11 und 5:11 das klare Ergebnis. Wir konnten sie einfach nicht ausreichend unter Druck setzen, sodass die Tolleter fast jeden Ball auf der Leine hatten, und wir somit gegen die guten Angriffe dann nichts mehr entgegen zu setzen hatten... Die zweite Partie gegen Zell 3 konnten wir dann offener gestalten, die Angriffe vom Stuhli waren effektiver als noch gegen Tollet. Nichtsdestotrotz ging der erste Satz mit 8:11 verloren. Und auch im zweiten sah man sich bei den Ständen von 8:10 und 10:11 mit drei Matchbällen konfrontiert, die man aber mit etwas Glück abwehren und den Satz noch mit 13:11 für sich entscheiden konnte. Der Entscheidungssatz verlief dann ähnlich, die Zeller ließen aber erneut drei Matchbälle beim Stand von 7:10 liegen! Nach dem erneuten Ausgleich zum 10:10 machten sie aber mit zwei schönen Angriffen doch noch den Deckel drauf, und wir mussten leider mit leeren Händen die Heimreise antreten.

Im Einsatz waren: Stuhlberger Walter, Kaisermayr Günther, Derfler Hannes, Freilinger Fredi und Gastspieler Bernhard

Endstand und Ergebnisse dieser Bezirks-Hallensaison!



